



## 1学期をふりかえって

「今年の夏は、本当に暑い。」という言葉も、毎年この時期に言っているように思います。梅雨も明けないうちに、真夏日になったり、WBGT値が危険を指したりするなど、10年前との環境の変化に、戸惑いを感じています。今や、WBGT値による学校休業、運動制限を考えなければならない状況になっていることは、本当に信じられないことです。

さて、この夏休みには、世界的なイベントが予定されています。それは、オリンピック・パラリンピックです。3年前には東京で無観客状態で行われたオリンピック・パラリンピックですが、今年のパリ大会は、制限なく行われます。日本とフランスでは、時差が7時間もある(日本のほうが早い)ため、なかなかリアルタイムで見るとは難しいかもしれませんが、世界のトップアスリートの姿をとおして、感動を味わうことができればと思っています。

もう世間ではコロナ禍という言葉もほとんど使わなくなりました。制限を前提にした行事の取り組み方を検討していた時期は、本当に遠い昔になりつつあります。八幡支援学校の1学期は計画通りに行うことができました。小学部の最大の行事である修学旅行は、天候にも恵まれ、日頃では経験できないことを体験ができたのではないのでしょうか。また、進路に関わっての高等部の職場実習も、予定通りに行うことができ、卒業後の自分自身の方向性について考える機会につながったのではないかと感じています。昨年度から再スタートしたプール学習も、WBGT値による中止以外は、全校で行うことができました。計画通りに進むことのありがたさを身にしみて感じました。

保護者の皆様には、学校活動に対して、御理解と御協力、本当にありがとうございました。2学期には、様々な行事が計画されています。これからも引き続き御支援をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

明日からは、夏休みになります。きっと、とても暑い日が続くのではないかと思います。どうか、体調管理はしっかりと行い、有意義な夏休みを過ごし、2学期の始業式には元気な姿を見せてください。

八幡支援学校長 尾崎 伸次

## 【夏休み期間中の本校生徒が参加する予定の大会について】

- 第44回全京都障害者総合スポーツ大会 卓球大会 7月21日(日)
- 第3回全国特別支援学校フットサル大会(関西大会) 7月29日(月)
- 第44回全京都障害者総合スポーツ大会 水泳大会 8月18日(日)

★生徒の活躍の様子は学校だよりVOL.5(8月26日発行予定)で詳しくお知らせします！！



# 各学部の取組

## 小学部

今年度は、週1回の特別活動「やったまクラブ」を小学部全体で行っています。内容は、小学部の歌、季節の歌、ゲーム、ダンス等と毎月の最終金曜日には誕生日会を行い、クラスやグループ以外の友達のことを知ったり、意識したり、関わったりすることをねらって取り組んでいます。年に複数回、地域の諸団体(6、10、1月は「PolePole」さん、9月は「キロロン」さん)に来ていただき歌や楽器の演奏を聴かせていただきます。先日は高等部福祉総合科の生徒と七夕の壁面飾り作りをとおして交流をしました。金曜日の5校時は、子ども達にとって特別で楽しい時間となっています。



## 中学部

中学部1年の作業学習『めざせ！紙すきマスター』では、学年全員で紙すきに取り組んでいます。フィルムをはがした牛乳パックを小さくちぎり、電子ばかりで計ってミキサーにかけて紙をすきます。たくさん工程がありますが、繰り返し取り組むことで見通しをもち取り組むことができるようになってきました。1学期は、2年生の作業学習で制作している「メモ帳」の表紙や暑中見舞い用のはがきを作っています。袋詰めをして、2年生への「納品」活動も行っています。



## 高等部

木曜日「特別活動」の時間に、クラブ活動を実施しています。自分で参加するクラブを選んで主体的に取り組む、学年・学科を越え、一緒に活動したり声を掛け合ったりする姿がたくさん見られています。

マイルドスポーツクラブ  
(卓球バレー等)

音楽クラブ  
(音楽鑑賞等)

パソコンクラブ  
(タイピング等)

ゲームクラブ  
(ジェスチャーゲーム等)

ワイルドスポーツクラブ  
(バレーボール等)



何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください

TEL:075-982-7321 MAIL:yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。  
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

